

ACTA SESIÓN EXTRAORDINARIA 010

**GOBIERNO PARROQUIAL EL ROSARIO CELEBRADA EL DIA JUEVES
DIESEIS DE ABRIL DEL DOS MIL VEINTE**

En la Parroquia el Rosario, Cantón el Empalme Provincia del Guayas a los dieciséis días de mes de abril del dos mil veinte, siendo las 14H00 horas con cero minutos, previo convocatoria efectuada por el Señor Jhonny Sánchez Ponce conforme como lo determina el Art. 60 del Código Orgánico de Organización Territorial, Autonomía y Descentralización COOTAD, se instala la sesión ordinaria del pleno, la misma que es presidida por el Sr. Jhonny Sánchez Ponce en su calidad de Presidente de la Parroquia El Rosario, con la presencia de los vocales: Ingeniero Luis Navia Zambrano, Sr. Roque Briones Márquez, Señora Nancy Loor Zambrano, Sr. Ramón Loor Zambrano. Actuando como secretaria la Ing. Johana Andrade Choéz; **Acto seguido toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** Bien compañero vocales, tengan ustedes muy buenas tardes felicitarlo porque seguimos en pie de lucha ante esta pandemia, Ing. Johana Andrade Secretaria, agradeciendo a todos por su presencia, Señora secretaria sírvase realizar la constatación del Quórum. Seguidamente intervienen la secretaria quien manifiesta gracias señor presidente, señores vocales C.P.A Leonella Montenegro buenos días vamos a dar cumplimiento al artículo #320 del COOTAD es decir la constatación del quórum, el mismo que con la presencia de todos los vocales esta lo reglamentario para dar inicio a la sesión; **Acto seguido el señor presidente manifiesta:** para dar por instalada la sesión solicito a la secretaria se de lectura al orden del día, el mismo que es el siguiente;

1. Lectura, consideración, enmienda y aprobación del orden del día.
2. Lectura, consideración, enmienda y aprobación del acta anterior con sus respectivas enmiendas para su aprobación.
3. Informe del señor Jhonny Sánchez Ponce Presidente del GAD Parroquia El Rosario.
4. Clausura

A continuación el señor presidente manifiesta ya está dicho compañeros se encuentra a consideración el orden del día, y una vez sometido a votación él **Toma la palabra el vocal Ing. Luis Navia Zambrano y manifiesta;** Buenas tarde Compañeros, Señor Presidente, señora secretaria elevo a moción para que se apruebe el orden del día como está estipulado por secretaria, **Toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** Compañeros hay una moción de compañero Luis Navia quien apoya la moción, la vocal señora Nancy Loor apoya la moción señora secretaria proceda a tomar la votación; **Señor Jhonny Sánchez Ponce a favor o en contra de la moción;** A Favor; **Ing. Luis Navia Zambra a favor o en contra de la moción;** A Favor; **Señor Roque Briones Márquez a favor o en contra de la moción;** A Favor; **Señora Nancy Loor Zambrano a favor o en contra de la moción;** A Favor; **Señor Ramón Alfredo Loor Zambrano a favor o en contra de la moción;** A Favor; **Señor Presidente**



en base a la votación tomada de la moción presentada por el Vocal Ing. Luis Navia Zambrano ha obtenido el apoyo unánime. El presidente declara la moción aprobada por unanimidad. Acto seguido se procede a leer el acta anterior, efectuada su lectura por secretaria el presidente pone a consideración de la sala el acta para que sea analizada, enmendada o aprobada, abre el debate y pide sugerencias a los vocales, la vocal señora Nancy Loor Zambrano toma la palabra y manifiesta; mociono a que se apruebe debido que contiene todos los puntos tratados y argumentos realizados por el Órgano Legislativo, la misma que es apoyado por el vocal Ing. Luis Navia Zambrano, vocal señor Roque Briones y el vocal señor Ramón Alfredo Loor, por lo tanto con cinco votos a favor y en base al apoyo obtenido se declara aprobada la moción por unanimidad, en consecuencia se resuelve aprobar el acta del día jueves dos de abril del 2020, el presidente declara aprobada la moción por unanimidad; Acto seguido toma la palabra el señor presidente que manifiesta; señora secretaria de lectura al siguiente punto del orden del día. Señor Presidente presentación del Informe del señor Jhonny Sánchez Ponce Presidente del GAD Parroquial El Rosario; **Toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** Bien compañero vocales, tengan ustedes muy buenas tardes felicitarlo porque seguimos en pie de lucha ante esta pandemia del mes y año en curso vamos a dar en esta asamblea señora. Entonces como ustedes saben que hemos con el personal de acá administrativo está trabajando en teletrabajo y nosotros pues exclusivamente estamos acá nosotros siempre en la Parroquia cuando estamos haciendo las fumigaciones verdad entonces el día **03 de abril del 2020.-** Se fumigo se la parroquia y varios recintos verdad he lo hicimos hasta la entrada de la represa, fumigamos lo que es la parroquia la cabecera Parroquial lo que está en la vía prácticamente San Pedro, San Basilio se fumigo todo de igual manera se hizo todo San Basilio y se llegó hasta la entrada de la represa. Este día tuvimos un inconveniente no bien fuerte puedo decir yo no es cierto que se estaba dejando ingresar a la persona del Rosario al cantón Pichincha por ende se dijo que se nos iba a cerrar el paso totalmente a los habitantes de acá El Rosario entonces procedimos a hacer algunas gestiones tratar de hablar con el Alcalde verdad; **04 de abril del 2020.-** Pues nos reunimos con ustedes compañeros vocales para la medida que iban a tomar acerca del inconveniente que tenían con el COE no es cierto más que todo cantonal porque no estamos recibiendo realmente el apoyo que nosotros estábamos necesita también aquí pues en esta reunión pues sacamos los temas fundamentales que eran no es cierto la parte humano la sensibilidad que teníamos que tener nosotros no es cierto para con la ciudadanía también hablamos con lo que era la Policía Nacional y también la parte económica no es ciertos de nuestra institución de la forma que quizás no iba a afectar que pero bueno gracias a Dios todo esto pues vamos trabajando creo yo de una buena manera y hay que seguir así compañeros domingo **05 de abril del 2020.-**

Hicimos la fumigación lo que es aquí la parte del Rosario no es cierto conjuntamente ustedes señores vocales estuvieron al frente ahí en esa inspección que se hizo la fumigación no tanto en la entrada de los Choneros como aquí por la comisión de tránsito no es cierto y también se hizo la fumigación acá en lo que es la cabecera parroquial a quienes hemos constatado lo hemos hecho de la mejor manera y eso es lo que se aspira que ustedes estén siempre este allí no es cierto al frente para que vean como se están realizando la fumigaciones. Allí seguidamente hicimos lo que era el recibimiento del cuaternario de parte de la prefectura el día **09 de abril del 2020.** - Recibo cuaternario y también se hace las fumigaciones aquí lo que es la Parroquia El Rosario el día nueve recibimos cuatro tanques de cuaternario de parte de la prefectura el día **13 de abril del 2020.** - Recibo raciones de la prefectura trecientas raciones no y se repartieron en lo que es por ejemplo en la Carmela allí andaba un equipo la prefectura aproximadamente se hace la entrega a la dos de mayo, La Carmela allí andaba un equipo de la prefectura doce persona aproximadamente y se hizo la entrega en lo que es La Carmela, Dos de Mayo, San Cayetano y hasta allí se repartieron aproximadamente cien kit de estos alimenticios eso lo estaban haciendo las personas de la prefectura ellos querían tomarse la foto aunque ustedes saben que siempre hay que buscar a la gente que más lo necesita pero sin embargo ellos entregaron mucho más de lo que había que entregar, de igual manera se hizo las fumigaciones acá en lo que es la parroquia no es ciertos; **14 de abril del 2020.** - Entrega de raciones en los recintos Chonero Central, Chonero Abajo, Chonero Adentro, la Chorrera, San Dionisio y San Miguel el **15 de abril del 2020.** - Se hizo la entrega de también de esas raciones en San Basilio, la bomba perdón la Linda, Los Samanes, Chonero Chico, San Antonio y el Conguillo de Hampton cabe recalcar creo que esto de aquí lo hice con la compañera Nancy y el compañeros Ramón Alfredo verdad esta entrega de raciones alimenticios. En San Pedro pues si hicimos la entrega de tres a listo me estaba pasando compañeros listo entonces hasta allí lo que va mí el informe el día dieciséis no asistimos, entonces eso fue lo que se hizo entonces eso fue lo que básicamente entrega la raciones alimenticia no día la prefectura trecientas raciones exactamente raciones alimenticia que ustedes pudieron ver creo que mayoría era una casita pequeña de víveres pero para la gente que lo recibía era de mucha bendición. Bien compañeros hasta allí mi informe durante lo que va el mes alguien que quiera acotar algo si no para pasar al siguiente punto; **toma la palabra el vocal ing. Luis Navia Zambrano y manifiesta;** Bueno Presidente felicitarlo por las gestiones que vienes realizando en este duro mes que estamos viviendo esta pandemia que está azotando a nuestra parroquia y también a nuestro cantón solamente una observación señor presidente usted ha manifestado que ha recibido unos kit de parte de la prefectura del Guayas ya no ha dado las fechas los días que ha estado solamente señor presidente que esos kit lleguen a las personas de realmente de escasos recursos económicos persona discapacitada y



personas adultas mayores que no tienen un sustento familiar entonces creo que los próximos días igual usted está coordinando para que vengan más kit por parte de la prefectura tenga en cuenta esa observación y ese detalle no yo sé que ahorita todo mundo está necesitando todo mundo tiene problema económico y problema para sustento de víveres pero hay que priorizar esa parte sí; **Toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** Listo correcto ingeniero tienen usted mucha razón y de hecho eso se ha tratado de hacer de hacer esta entrega a las personas realmente reciente así como ustedes pueden ver allí no de pronto en una foto porque si vio que hicimos en la publicación al respecto a esto de aquí no es cierto pero realmente estas cosas no se deberían publicar porque nos haciendo una que no estamos poniendo los recursos solamente estamos que la perfecciona no está dando y estamos haciendo la gestión y realmente cuando hay cosa como estas no hay que aparentar que estamos haciendo digo yo tipo figureteo porque a lo mejor se ve como feo lo que si es que hay que dar entrega a las personas que lo necesitan y ellos pues sabrán agradecer no es cierto y en esa fundita venia un logo de la prefectura y con eso andábamos no es cierto reciba de parte del prefecto del Guayas nosotros lo que éramos el puente de entrega y eso es lo que hacíamos nosotros eso compañeros, compañero Roque Briones; **Toma la palabra el vocal señor Roque Briones y manifiesta;** Bien compañeros buenas tarde si quiero poner dos puntitos aquí señor presidente para ayudar a aclarar un poquito el tema y es preocupante el tema de la salud como usted lo dijo que en el puente hay bastante malestar porque no dejan pasar y creo que por eso debemos usted señor presidente mandarle una comunicación directamente al Ministerio de Salud o quien comanda en el Empalme al director del hospital para que de pronto se nos de los ayude con algo acá en la extensión en el Sub centro de la María Asunción porque lo que pasa es que no tienen como las persona que se encuentra con la enfermedad o con otro síntoma de poder viajar porque no tenemos transporte y de pronto pues por medio de una comunicación para ver si ellos pueden venir y sabemos que también entendemos que la emergencia es grande y no va a ver transporte para ellos venir en pero a menos usted queda con la constancia de que le ha hecho el pedido para que ellos también nos den cualquier solución porque el tema se está poniendo bastante grave en nuestra cabecera parroquial y en la María Asunción escucho muchos síntomas el Chonero se encuentra bastante personas con síntomas no sabemos si será positivo o no será positivos entonces es importante compañeros que de pronto pedirle al ministerio de salud que nos dé una información más completa ese es un punto que se haga una comunicación el segundo punto es el tema de bueno de los kit que se ha repartido yo me sigo manteniendo y lo sigo diciendo porque a mí en la parte comercial me llegan preguntar a ver y que se quede la junta en ningún momentos está comprando comida si el señor presidente consigue aquí por ambos lado está bien pero también que entiendan que no les va a alcanzar para todos porque ellos lo que pregunta es donde está la comida



**GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO PARROQUIAL
"EL ROSARIO"**

REG. OFIC. N.º 13-27/08/92

Cantón El Empalme

Provincia Del Guayas

que da la junta y yo en eso se defender la junta que la junta no está dando ninguna parte de comida o kit alguna cosa si usted lo puede conseguir por otro lado bienvenido sea y tendrá que llegar a las personas que de verdad merecen no todos no pueden recibir todo los kit entonces en esa parte yo arriba en la parte comercial si lo se defender de que las cosas no son como las pintan yo sé que también dentro de la cabecera parroquial hay personas que están haciendo mucho daño a la información y lo sigo también repitiendo entre cantón Pichincha hasta parroquia Rosario y cantones empalme no hay personas que se muera de hambre gracia a Dios ha caído este virus esta pandemia ha caído en un tiempo de que hay comida hay plátano hay de todo y tenemos comidita pero si también hay personas que lo necesitan entonces en esa parte que tenemos que informado todos nosotros de que la comida no es que la está dando la junta son kit que usted lo consiguió por ambos lado y tiene derecho de conseguirlo le dan porque también tiene usted sus puntos estratégicos para que le den el Gobernador, Prefectura y Municipio entonces no tampoco le da a dar a todos esa es la parte que yo tengo que informarles compañeros y siga adelante Presidente consigue más kit para la gente; **Toma la palabra el señor Presidente y manifiesta;** Listo compañero y muchas gracias por sus palabras realmente así esta entrega realmente la está haciendo el prefecto en toda la provincia no es ciertos a todas las juntas parroquiales les está llegando, les está llegando progresivamente de igual manera la parte del cuaternario esto es realmente de agradecerle señor prefecto porque se está preocupando por las parroquias entonces eso es compañeros entonces si no hay más nada que decir pasemos al siguiente punto señora Secretaria; **Señor Presidente Clausura;** Bien compañeros vocales pues una vez muchísimas gracias y no sin antes decirle verdad he a tener mucho cuidado verdad a tener mucho cuidado y comunicar a las personas que podamos no a veces la gente no hace caso cree que esto es un juego y esto es realmente preocupante entonces compañeros pues con estas palabra yo les agradezco muchísimo y cuando son las 15H00 damos por terminada esta reunión.

Jhonny Sánchez Ponce
Sr. Jhonny Sánchez Ponce

PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL EL ROSARIO

Luis Nava Zambrano
Ing. Luis Nava Zambrano
VOCAL PRINCIPAL

Nancy Loor Zambrano
Sra. Nancy Loor Zambrano
VOCAL PRINCIPAL



Roque Briones Márquez
Sr. Roque Briones Márquez
VOCAL PRINCIPAL

Ramón Loor Zambrano
Sr. Ramón Loor Zambrano
VOCAL PRINCIPAL

Johana Andrade Choéz
Ing. Johana Andrade Choéz
SECRETARIA